



« On se hâte vite vers Noël »

Samedi 7 décembre

Luc 1, 46-56 Marie bénit le Seigneur

« Marie dit alors : « Oui, vraiment, le Seigneur est grand ! Je le chante !

Mon cœur est dans la joie à cause de Dieu qui me sauve.

Il a fait attention à moi, sa servante sans importance. Oui, à partir de maintenant, les gens de tous les temps diront mon bonheur.

Le Dieu tout-puissant a fait pour moi des choses magnifiques. Son nom est saint.

Il sera plein de bonté pour toujours envers ceux qui le respectent avec confiance.

Il agit avec beaucoup de puissance, il chasse ceux qui ont le cœur orgueilleux.

Il renverse les rois de leurs sièges, et il relève les petits.

Il donne beaucoup de richesses à ceux qui ont faim, et les riches, il les renvoie les mains vides.

Il vient au secours du peuple d'Israël, son serviteur. Il n'oublie pas de montrer sa bonté.

Voilà ce qu'il a promis à nos ancêtres, à Abraham et à sa famille pour toujours. »

Marie reste avec Élisabeth pendant trois mois environ, puis elle retourne chez elle.

Commentaire

Après s'être hâtée, Marie demeure avec Elisabeth.

Ce verbe demeurer, séjourner est un verbe qu'on retrouve à différentes reprises dans les évangiles.

Lorsque Jésus rencontre Zachée, il lui demande « Hâte-toi de descendre ; car il faut que je demeure aujourd'hui dans ta maison ! »

Lorsque Jésus prie à Gesthémáné, il demande aux disciples de demeurer avec lui et de veiller avec lui (Marc 14, 34).

Lorsque Jésus marche avec les disciples d'Emmaüs, ils lui demandent « Demeure avec nous, car le soir approche... Et il entra pour demeurer avec eux » (Luc 24, 29)

D'ailleurs, Jésus n'est-il pas né à Bethléem, la demeure du pain !

En demeurant avec Elisabeth, Marie partage sa vie

En demeurant avec chacun, Jésus partage sa Vie

En demeurant avec nous, Dieu partage sa Parole

En demeurant avec les autres, que partageons-nous ?

Extrait d'une prière

« Restez avec moi, Seigneur, car il est nécessaire de Vous avoir présent pour ne pas Vous oublier. Vous savez avec quelle facilité je Vous abandonne.

Restez avec moi, Seigneur, parce que je suis faible et que j'ai besoin de Votre force pour ne pas tomber si souvent.

Restez avec moi, Seigneur, parce que Vous êtes ma vie, et que sans Vous, je suis sans ferveur.

Restez avec moi, Seigneur, parce que Vous êtes ma lumière, et que sans Vous, je suis dans les ténèbres.

Restez avec moi, Seigneur, pour me montrer Votre volonté.

Restez avec moi, Seigneur, pour que j'entende Votre voix et Vous suive.

Restez avec moi, Seigneur, parce que je désire Vous aimer beaucoup et être toujours en Votre compagnie.

Restez avec moi, Seigneur, si Vous voulez que je Vous sois fidèle.

Restez avec moi, Seigneur, parce que, si pauvre que soit mon âme, elle désire être pour Vous un lieu de consolation, un nid d'amour.

[...]

Restez avec moi, Seigneur, parce que, dans cette nuit de la vie et des dangers, j'ai besoin de Vous. Faites que je Vous reconnaisse comme Vos disciples à la fraction du pain, c'est-à-dire que la communion eucharistique soit la lumière qui dissipe les ténèbres, la force qui me soutienne et l'unique joie de mon cœur.

[...]

Restez avec moi, Seigneur, je ne Vous demande pas les consolations divines, parce que je ne les mérite pas, mais le don de Votre présence, oh oui, je Vous le demande.

Restez avec moi, Seigneur, c'est Vous seul que je cherche, Votre amour, Votre grâce, Votre volonté, Votre cœur, Votre esprit, parce que je Vous aime et ne demande pas d'autre récompense que de Vous aimer davantage. D'un amour ferme, pratique, Vous aimer de tout mon cœur sur la terre, pour continuer à Vous aimer parfaitement pendant toute l'éternité.

Ainsi soit-il. »

Padre Pio, Extrait du Journal "Vers Demain"

http://www.spiritualite-chretienne.com/prieres/priere_1.html#Pio